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Einreicher:
Stadtverordneter Dr.Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Radweg zwischen Schlaatz und Stern

Erstellungsdatum 05.01.2015
Eingang 922:

Datum der Sitzung: 28.01.2015

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Der Radweg zwischen den Wohngebieten Am Stern und Schlaatz ist seit der BUGA 2001 überfällig. Er 
war eigentlich als Teil des BUGA-Radwegenetzes vorgesehen. Mittlerweile sind die Vorbereitungen 
dieses wichtigen Verbindungsweges in Gang gekommen. 

Ich frage den Oberbürgermeister:
Wann beginnt der Bau des Radweges zwischen den Wohngebieten Am Stern und Schlaatz?

Dr. H.-J.Scharfenberg

Unterschrift


